

# 互版せしねんぶ

発行/ 公益社団法人 相模原法人会青年部会  
〒252-0236 相模原市中央区富士見6-13-16  
TEL.042-755-3027 FAX.042-753-3273  
URL http://www.sagamiharahojinkai.or.jp  
発行責任者/ 佐藤 俊太郎(青年部会長)  
編集責任者/ 菊地 潤(公益・広報委員長)

## 全国青年の集い「岐阜大会」

H30年 11月8日・9日 於:長良川国際会議場、岐阜グランドホテル

平成30年11月8日、9日の日程で、岐阜県長良川国際会議場をメイン会場として、全国青年の集い岐阜大会が開催されました。

この大会は、青年部会の最大の目的である租税教育と会員増強について成果発表が行われ全国法人会青年部会の連携強化、各単位のさらなる活動、発展を目的として開催されています。

当部会も租税教育の発表で3年後の大会に出場しトップとなるのが念願であり、この大会に参加することが全国レベルの租税教育活動を肌で感じる大切な機会となっています。また、普段共に活動を行っているメンバーと3日間を共に過ごすことで仲間同士の懇親を深めることができることも参加して得られる成果ではないかと思えます。

毎年全国の開催地でその土地の文化・食等を堪能しつつ、学び、懇親を深める大切なひとときになっています。青年部会の方でこれまで参加したことが無い方は、是非

参加していただき全国規模の法人会青年部会活動の醍醐味を感じていただきたいと思えます。

副部会長 伊藤 由樹



第32回「法人会 全国青年の集い」  
岐阜大会 開催日 2018年 11月8日(木)～9日

## 署長を囲む座談会

H30年 10月16日 於:相模原法人会館3階

平成30年10月16日、源泉部会、女性部会、青年部会の合同事業である「署長を囲む座談会」を法人会館で開催しました。

7月に相模原税務署長に就任された稲葉養司氏をお迎えし、第1部の研修会では「国税局のICT化」というテーマで、e-Taxの概要、利用状況やメリット、利便性向上施策などについて非常にわかりやすくお話しいただきました。これからさらにIT化が進む社会において、e-Taxの有用性を実感することができました。

第2部の交流会では、署長をはじめとする相模原税務署の要職にある方々と食事を交えながら親しく交流することができました。私たち青年部会が取り組んでいる租税教育ツール「ワクワク!! 税金体操第一」の活動について、税務署でも話題となっており、期待していただいているとのことで、活動に手応えを感じることができ

ました。

意義な事業でした。

普段はあまり接することのない税務署の方々との交流の場を持てることは法人会員ならではの貴重な機会であり、楽しく有

租税教育委員会 委員長 岡田耕次郎



税を味方に  
国税局のICT化による納税者の利便性について語る  
相模原税務署 稲葉署長

## 県連青年部会情報交換会～健康経営について～ H30年 10月24日 於:ホテル横浜ガーデン

10月24日ホテル横浜ガーデンにて、神奈川県内の青年部会員120名程が集まり、健康経営について意見交換会を行いました。

11月に行われた全国青年の集いでの部会員サミットにて、財政健全化に必要な医療費削減の為に、全国の青年部会では健康経営をテーマとして取り組んでいく事になっていた為、神奈川県青連協として事前に各単位の青年部会員と共に勉強して内容を深めておくという趣旨によるものでした。

まずは、個人で取り組んでいる事や考え方について話し合いました。参加者の皆さんは外食の機会が多い様で、皆々健康には気がついているようでした。会社として

健康経営については、まだまだ模索中と言う方が多かったのですが、そんな中でも会社としての取り組みとして一番多かったのは、禁煙でした。福利厚生として従業員さんにスポーツクラブを利用してもらっているなどの事例も出ました。

色々な意見を聞く中で、私達の相模原法人会青年部会は、糖質制限セミナーや、従業員さんの心的ストレスを無くす為のコーチング、カウンセリングスキルを学ぶセミナー、健全経営の為の利益とは何か?のマネジメント

セミナー等数多くの勉強会を行っており、全国的に見てもトップクラスの健康経営を実践出来ていると思えます。

これからも、実践的な経営セミナーの開催を研修委員会には期待しています。

部会長 佐藤 俊太郎



## チャリティゴルフ大会及び寄付

チャリティゴルフ大会 H30年 10月22日 於:相模原ゴルフクラブ  
チャリティ寄付 H30年 12月10日 於:相模原市役所、あじさい会館社会福祉協議会

10月22日に「チャリティゴルフ大会」を商工会議所と共催致しました。法人会からは67名の方にご参加頂きました。このゴルフ大会はチャリティを目的とした活動であります。

本年度は佐藤部会長からご提案を頂き、チャリティ金額を上げて参加者全員から寄付を頂きました。その甲斐もあり寄付金が増え社会活動に大いに寄与しました。後に相模原市頑張れ大船渡銀河連邦応援金

として相模原市へ、福祉に役立てていただくため社会福祉法人相模原市社会福祉協議会へ寄付させて頂き、御協力頂きました皆様、ありがとうございました。

- ・相模原市頑張れ大船渡 銀河連邦応援金 (法人会のみ金額) 33,500円
- ・相模原市社会福祉協議会 (法人会のみ金額) 33,500円

地域社会貢献委員会 委員長 井上 毅



相模原市環境経済局経済部 部長 岩本晃様へ寄付

## 5法人会青年部会ゴルフ大会

H30年 12月7日 於:大箱根カントリークラブ

平成30年12月7日(金) 5法人会青年部会親睦ゴルフ大会が、大箱根カントリークラブにて開催されました。

この親睦ゴルフ大会は、近隣5つの法人会青年部会(小田原・平塚・厚木・大和・相模原)との交流を深める為に毎年行われている事業です。

今回は大和法人会が他の事業と重なった為、残念ながら4法人会での開催になってしまいました。当日はクラブハウスが諸事情で閉鎖されていたので、各自で飲み物や食事を持参してのスループレーとなりました。名門クラブハウスでの食事を楽し

みにしていたメンバーも少なくなく残念でしたが、良い思い出になった様に思えました。

表彰式は、「万葉の湯 小田原店」で行われ、今大会は主力メンバーを揃えてきた厚木法人会青年部会の優勝で、相模原は3位でした。スループレーでゴルフが早く終わった分、小田原の繁華街で19番、20番ホールを皆さんと楽しみながら親交を深めることができました。幹事の小田原法人会青年部会の皆様、ありがとうございました。

次回は相模原法人会青年部会が幹事な

ので、是非とも優勝目指して頑張りたいと思っています。

副部会長 宮崎健一



## 租税活動報告「ワクワク！！税金体操第一」

—昨年、青年部会では相模原法人会オリジナルの租税教育ツール「ワクワク！！税金体操第一」を作成しました。これは「頭でなく体で税を学ぶ」をコンセプトに、リズムに合わせて体を動かしながら、楽しく税について学べるツールです。

これまで、市民桜まつりのパレードや、相模の大風まつり、さがみ風っ子トレイルランニングなどのお祭り等イベント会場で実施し、たくさん子どもたちに笑顔で参加してもらいました。昨年は、この税金体操をより多くの人に知ってもらうため、プロモーションビデオ(以下、PV)を作成し、相模原市のキャラクターさがみんや、分別戦隊シゲンジャー銀河、てるて姫などが出演しているほか、市内の子ども達や消防職員の方、公共工事の作業員の皆さんにも参加していただき楽しい映像が完成しました。完成したPVはインターネットで公開していますので、ぜひご覧ください。(URL <http://www.sagamiharahojin.kai.or.jp/seinen/>)

本年度は、このPVをたくさん子ども達に見てもらい、税金体操を楽しんでもらうためオリジナルキャラクターを募集す

る事業をおこなっています。これは小中学生を対象に、税金体操のPVを見て、一緒に税金体操をしながら税について学ぶキャラクター「ねぐちゃん」のイラストを考えてもらおうという事業です。募集開始直後から多数のイラストが応募されていますが、どの作品も税について子ども達なりに一生懸命に考えたかわいいキャラク

ターが描かれており、素晴らしい作品ばかりです。

相模原法人会オリジナルの愛らしいキャラクター「ねぐちゃん」の誕生を楽しみにしててください！

租税教育委員会 委員長  
 岡田耕次郎



あつぎ鮎まつりのステージにて厚木法人会、相模原法人会青年部会が税金体操を披露

## つくい湖湖上祭への参画

H30年 11月18日 於:津久井湖 水の苑地

今年で参加4年目の「つくい湖湖上祭」では、昨年と同様に「税金クイズ」と「ワクワク！！税金体操第一」を行い、税知識の普及、納税意識の高揚に努めました。特に今回は大人も含めて参加をして頂きたくお菓子の「うまい棒」や「キットカット」に当部会オリジナルデザインを施し、QRコードを使って「ワクワク！！税金体操第一」のPRや税金クイズも出来るようにいたしました。税金クイズについては、昨年よりも多くの方に参加頂きました。税金についてまだまだ知らない方も多く、一般の方の税金に対する意識が変わる機会となりました。

ステージでは税金体操の参加者も多く、



昨年以上の体操への参加者と認知度のアップに繋がった活動となりました。

地域社会貢献委員会 委員長  
 井上 毅

## 2018年度青年部会100人de大忘年会

H30年 12月18日 於:慶福楼

色々な事業があるけれど、参加するのはいつも同じメンバー。

せっかく入会しているのに、ほとんどの会員が事業に参加しないのは何故なのか？参加するきっかけを無くしているのでは？

ならば、きっかけを作ろう！と考えました。参加したくなるきっかけとは？

そうだ！忘年会だ！  
 “100人de大忘年会”100人も参加するなら、自分も参加しなくては？と思ってもらえるようなタイトルに！

でも、居心地が良くない場だったら、次は参加したくないと思うだろうと。

初対面でも同じ時間を楽しく共有できるには、どうしたら良いのか？色々考えました。

くじ引きで同じテーブルになった見知らぬ会員同士が力を合わせて賞品勝ち取る！そんなゲームをしたらどうだろう？

大の大人が無邪気に遊ぶ。そんな和気あいあいとした空間を作りたいと考えました。

トランプで選ばれた方の顔に皆で洗濯バサミを付ける！

大の大人が輪になり、税金体操の曲に乗ってプレゼント交換する！



役員の皆様に直接お声掛けをして頂きました。一度もお会いした事のない会員さんにもお電話しました。メールやFAXだけではなく、宛名を手書きし郵送でもご案内しました。

目標の100人は達成できませんでした。81人のご参加を頂きました。“終了間際”や“仕事を抜け出して”ご参加頂いた方もいらっしゃいました。

「直接、電話をもらってなければ参加してなかった。ありがとうございました。」という嬉しいお言葉も頂きました。

“相模原法人会青年部会”だから、こんなに和気あいあいと楽しめた！と思って頂けたら嬉しい！そして是非、今後の事業にも参加して欲しい！

たくさんの方々にご協力を頂き、たくさんのご参加を頂き、皆様に感謝しかありません。本当にありがとうございました。

次回こそ！100人のご参加をお待ちしております。

公益・広報委員会 委員長  
 内山 真奈美

## 新年会

H31年 1月22日 於:敦煌

平成31年1月22日に青年部会による新年会を中国名菜敦煌をお借りして開催致しました。新年早々のお忙しい中、現役会員はもちろん新倉会長をはじめとするOBの方々にも多くご参加いただきました。佐藤部会長の気持ちのこもった新年の挨拶から始まり、恒例の税金クイズは大変盛り上がりしました。また普段なかなかお会いできないOBの方々や新たに入会したメンバーとおいしいお酒・おいしい食事を交えながら懇親を深めることができました。この盛り上げを今年一年間継続していけたら更に素晴らしい組織のなるのではと考えると鳥肌が立ちました。

委員会スタッフをはじめ、設営・進行とご協力頂きました皆様ありがとうございました。



また参加された皆様におかれましては、最後までお付き合い頂きありがとうございました。

交流委員会 委員長 菊永 雅